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会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

いよいよ師走となりましたが、風邪などひかないよ

う気をつけて下さい。そう云いながら自分は風邪を

ひきました。 

去る 12 月 2 日、会場は三条総合福祉センターで市

内特別支援学級児童生徒の『ウィンターフェスティバル』に来

賓として市内ロータリークラブ会長と一緒に参加して参りまし

た。参加数は小中学校生徒合わせて 156 名、来賓 40 名、先生方

12 名、合計 208 名余りで行なわれました。来賓の 40 名のうち

私たち3名を除いた 37名はライオンズのメンバーのようでした。 

交流の内容としては9時45分からクリスマスカードの交換で始

まり、中央短大のボランティアの学生 12 名から、ダンスあり、

劇・手品・歌等で児童と交換遊び有り。ライオンズクラブのメ

ンバー12 名位はサンタクロースの衣装替えをして変身、トナカ

イさんにも変身。プレゼントを山盛りに積んで皆さんに配って、

写真を撮ったりして大いに盛り上がりました。 

今回の行事に参加して初めて、ライオンズクラブが特別支援学

級児童の活動を支援し奉仕活動している事に気づきました。 

次年度も引き続き、北ロータリーも参加出来れば良いと思いま

した。 

本年度年次総会、規約の変更、次々年度の会長の発表となりま

すのでよろしくお願いします。 

今日の挨拶はこれで終わります。ありがとうございました。 

 

幹事報告：石川一昭幹事  

・石本ガバナーより タイ洪水被害義援金について 

・ＲＩ事務総長より  

国際ロータリー理事指名委員会の報告 

 浦和東ＲＣ 北 清治氏を 2013-15 年度ＲＩ理               

 事として指名      

・鈴木ガバナーエレクトより 委嘱状送付の件 

      2012-13 年度地区諮問委員 中條 耕二 

                        〃  地区クラブ奉仕広報委員 渋谷 義徳                   

・三条市吹奏楽団より  

「ファミリーコンサート 2011」開催       

のご案内 

 日時 １２月１１日(日) 

 １回目 11：00～ ２回目 15：00～ 

 会場 三条市中央公民館 大ホール        

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ 会長：星野 義男 

三条北ＲＣ 幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣ ＳＡＡ：丸山  勝           

■出席状況 

・本日の出席：７０名中３９名 

・先々週の出席率：７０名中５５名 

７８．５７％ （前年同期７８．５７％） 

  

 

■本日の行事：「年次総会」 

「ﾌｨﾘﾋﾟﾝ訪問帰国報告」 
          

■本日のビジター： 

   三条南ＲＣより 坂井範夫さん 

   三条東ＲＣより 石田大介さん 

           井上正栄さん 

           

 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

 １１月２３日Ｒ財団地域ｾﾐﾅ-中條耕二 

    ２４日三条東ＲＣへ 青柳康博 

        石川勝行、大野新吉 

    ２８日ﾏﾗﾎﾞﾝ、ﾏﾗﾎﾞﾝｲｰｽﾄ 

     ﾗﾎﾞﾝｾﾝﾁｭﾘｰ、ﾏﾗﾎﾞﾝﾊｲﾗﾝﾄﾞＲＣ      

中條耕二 

１２月１日燕ＲＣ 加藤 實 

      山口龍二、高橋研一  

     ５日市内４ＲＣ会長幹事会 

        星野義男、石川一昭 

 

■１１/２９日記帳受付：（敬称略） 

  加茂ＲＣ 涌井源治郎 

三条ＲＣ 五十嵐浩、五十嵐昭一 

        石橋育於、高橋尚樹 

        菊池 渉、熊倉昌平 

  三条南ＲＣ 荒澤威彦、佐藤秀夫 

        草野恒輔、星野健司 

        西巻克郎、野島廣一郎 

         野崎正明、飯山勝義   

         佐々木常行 

   三条東ＲＣ 横山惣治 

例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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・三条市｢建国記念の日を奉祝する市民の集い｣設立準備会より  奉祝委員就任のお願い 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より 募金協力のお礼 

・新潟命の電話事務局より クリスマス、年末ご寄付のお願い 

・三条市ＰＴＡ連合会より 「ふるさと絵画コンクール」協力のお礼 

・鈴木ガバナーエレクトより「冬を占う」送付について 

        受付にありますので必要な方はお持ち帰り下さい。 

・第四分区ＡＧ会長より 第四分区ＡＧ会開催のご案内 

           日時 ２００１年１２月１４日(水)18：30～ 

           会場 太田屋（見附市） 

 

理事会報告：第６回 
開 催 日：平成２３年１２月６日１１:３０～１２:３０ 

開催会場：三条ロイヤルホテル   出席数：１５/１５ 

出席者：星野義男、早川瀧雄、斎藤 正、石川一昭、佐藤義英、丸山 勝、小林繁男、石川友意 

    外山裕一、渋谷義徳、大野新吉、金子太一郎、山中 正、坂内康男、米山キクエ 

協議事項：１．次年度会長エレクトの件       承認 

２．次年度理事役員の件        承認 

３．細則変更の件           承認 

  理事役員数１５名に変更 

４．石川勝美講演会決算報告      承認 

  チャリティー募金２０５，５７３円は三条市の７・２９豪雨被害者に義援金とし

て届ける（会長・金子委員長） 

５.クリスマスパーティー企画案の件   承認 

６．中條会員变勲対忚の件        承認 

  １月の新年会に於いてクラブでお祝い 

７．タイ洪水被害義援金の件       承認 

  スマイルＢＯＸより５万円を送る 

８．三条市建国記念奉祝委員依頼の件  承認 

  クラブとしての委員就任は辞退する 

９．市内４ＲＣ合同例会の件      承認 

  ３/２６（月）通常例会の時間帯  

  ３/２７（火）の例会を振り替えとする 

10．地区役員選出依頼の件（報告）   承認 

  渋谷義徳会員をクラブ奉仕委員として推薦 

 

三条東ＲＣ井上社会奉仕委員長より  社会奉仕事業協力のお願い  

今年度は県の「自殺予防対策」補助金を受け鬱病についての講演会を開催します。 

鬱病を克服し、津軽三味線プレーヤーとして活躍されている小林史佳氏による体験

談と三味線演奏を企画しました。 

入場無料ですので多数のご参加をお願いいたします。 

     開催日：平成２４年２月４日（土） 会場：三条中央公民館大ホール １９時開演 

 

委員会報告 

親睦活動：１２月２０日(火)１８:３０から燕三条ワシントンホテルにて 

「クリスマスパーティー」を開催します。ご家族そろってご参加をおお願いします。 

 

 

■ロータリー財団ＢＯＸ：６日現在累計２３４,０００円 
中條 耕二君 フィリピンＲＩ第３８００地区と２５６０地区のマッチンググラント

の成功を祝して。 

落合 益夫君 Ｒ財団ボクッス席のテーブルでしたので協力します。 
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浅間 一洋君 日曜に叔父で日本大学副総長の退官記念の祝いがあり、火曜におばあさんが亡く

なり木曜通夜、金曜葬儀、土日はチラシをキャンセル出来ずお店でありました。

猛烈に忙しい一週間でした。今後ともよろしくお願いします。 

岡田  健君 ＢＯＸに協力 

 

■米山奨学ＢＯＸ：６日現在累計１９２,０００円 
坂井範夫君(三条南ＲＣ)よろしくお願いいたします。 

浅間 一洋君 おばさんが亡くなり、色々な昔話を聞きまして浅間家にはなぜ職人さんの墓があ

るかを知り、改めて人と人の関わりを教わりました。 

大野 新吉君 １１月３０日の当社２５周年記念感謝パーティーにご出席下さいましてありがと

うございました。大勢のお客様で私どもの知らないところで大変失礼があったか

と思いますが、ロータリーの友情に免じてお許し下さい。合掌 

岡田  健君 ＢＯＸに協力 

米山 忠俊君 大野さん先週は創立２５周年おめでとうございました。いつもながら

おもてなしの心、敬服しています。益々のご発展をお祈りします。 

 

■ニコニコＢＯＸ：６日現在累計４６３,０００円 
石田大介君（三条東ＲＣ）北クラブの皆様には日頃から大変お世話になっております。今日は「年

次総会」の大切な日に社会奉仕委員長の井上さんとお願いに上がりました。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

井上正栄君（三条東ＲＣ）本日はよろしくお願いいたします。 

浅間 一洋君 おばあさんの葬儀に際しましてお心遣いありがとうございました。 

大野 新吉君 “喜寿いたり二十五年は矢の如し”11月 30日の当社 25周年記念感謝パーティー

には多くの会員様からご出席頂き誠にありがとうございました。今後のお引き立

て何卒よろしくお願いします。 

早川 瀧雄君 南クラブの坂井さん、東クラブの石田さん、井上さんようこそおいで下さいまし

た。 

星野 義男君 中條さんのフィリピン訪問帰国報告に感謝して!! 

米山 忠俊君 年賀状を書く時期になりました。今年は喪中で年賀欠礼の案内が多いです。来年

は良い年でありますように。 

柄沢 憲司君 岡田さんに協力して 

馬場直次郎君 師走となりました。皆さん忙しく頑張っていることと思います。風邪などかかり

ませんように！ 

阿部  勝子君 良いお天気で気持ちも晴々。いつもご苦労様です。ＢＯＸに協力です。 

今井 克義君 所用あり、早退します。 

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力!! 

丸山 達夫君 ノーコメント 

落合 益夫君 ニコニコよろしくお願いします。 

岡田  健君 ＢＯＸに協力 

 

本日の行事：「年次総会」  

進行：石川一昭幹事 

  本日の出席数は３９名です。本クラブの定足数に達しておりますので本総会は成立いたし

ます。  

議長 星野会長 

   第１号議案 次年度会長エレクト選任の件  承認 

         丸山 勝会員を選任 

         お引き受けしてまだ１日もたっていませんが精一杯頑張

ります。ご協力よろしくお願いたします。 

 

第２号議案 次年度役員・理事選任の件   承認 
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      役員 会  長：早川 瀧雄  理事 ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長：石川 勝行 

         会長ｴﾚｸﾄ：丸山  勝     親睦活動  〃 ：石黒 隆夫 

         副 会 長：落合 益夫     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ   〃 ：高森 武志 

         幹   事：坂内 康男     国際奉仕  〃 ：佐藤 秀一 

         会   計：佐藤 義英     社会奉仕  〃 ：岡田 大介 

         Ｓ Ａ Ａ：高橋 研一     職業奉仕  〃 ：渋谷 義徳 

         直前会長：星野 義男     理  事    ：斎藤  正 

                        副幹事     ：後日報告 

第３号議案 細則変更の件    承認 

    理事・役員数１４名→１５名変更に伴い関連事項変更 

    第１条第１節（２）・第２節（１） 

    第４条 

  ※定款・細則については現況報告書に全文掲載し会員に配布する。 

 

石川一昭幹事：滞りなく総会を終了することが出来ました。ご協力ありがとうございました。 

 

「フィリピン訪問帰国報告」  
ＲＩ第２５６０地区ロータリー財団委員長 中條 耕二 様 
今ほどは丸山会長ノミニーが決まりおめでとうございました。丸山 勝さんのご決

断に敬意を表します。我がクラブは非常に円満に順調に再来年の会長まで決まって

います。皆さんご安心下さい。地区のガバナーとなるとそうはいきません。私も指

名委員を仰せつかり何回か足を運び中条ＲＣの山﨑ガバナーノミニーが漸く決ま

りました。 

我がクラブは財団の寄付額も地区で現在トップです。ニコニコＢＯＸの額も公表はされませんが、

上位だと思います。活発に活動している非常にすばらしいクラブだと思っております。 

今回、縁がありまして、第２回目のマッチンググラントでフィリピンを訪問しました。私は自分

の体調が良くないので、今回の訪問はどうかと思いましたが東山パストガバナーが行けなくて私

が行くことになりました。お陰様で元気で帰って来ることが出来ました。 

内容は手元の資料（地元のマニラ新聞の記事）をご覧頂きたいと思います。 

マニラ新聞は人口１２００万のうち日本人が５万人ほど居ると云われていますが、そのほとんど

が購読しているようです。その 1面に載りました。取材してくれた記者は若い日本人でしたがロ

ータリーのロの字も知らないのですから、ロータリーの創立から説明し１時間以上かかってやっ

と理解できたようです。 

２国間の奉仕事業である今回の第２回マチング・グラントは大成功に終わりました。 

２５６０地区の５７クラブの方々に心から感謝しております。 

 

先週号の 

 で記載漏れがありましたのでお詫びして掲載させて頂きます。 

 ご婦人 誕生日  米山由貴江 １９  

 
 

トピックス 

山本会員がＲＯＡＲ－Ｊとして

日本平ＲＣ（静岡）の創立４０

周年記念式典に出席されました。 

２０１１年１１月１８日 

ホテルアソシア静岡にて 
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ぶらり一人旅                    岡田  健 

今年１０月４日ぶらり一人旅に出かけました。目的は能登です。 

カメラ一式を持って宿も日程も決めずに出かけます。 

それでも目標がはっきりしなくてはその地域に着いてからうろうろしなくては

なりませんので最初の目的地だけは決めてあります。今回は能登島の水族館で

す。そこには巨大なジンベイザメが待っていてくれるはずです。５時間ほどのド

ライブで無事に水族館に着きました。駐車場へ車を置き少し歩いて館内に入りま

した。中は照明が暗くしてあり正面には円形の大きな水槽があり、期待通りの巨

大なジンベイ鮫が腹に数匹の小判鮫をつけて悠然と泳いでいました。 

急いでカメラを取り出しましたが、目の前にフラッシュはたかないで下さいと大

きな字で書いてあります。それでもあきらめきれずフラッシュ無しで撮りました

が光の不足と相手は動いていますので満足な写真は出来ませんでした。その他は

マリンピア日本海と大差ありませんでした。 

そこを出発して輪島へ向かいました。本日の宿がまだ決まっていません。 

案内を見て朝市の近くの民宿、満月に投宿しました。ビール代含、約１万円。翌

朝、朝市へ。毎朝開いているが、特別に賑やかな日が１０日に２日あるとの事で

したが日は忘れました。それより約 1 時間のドライブで千枚田に着きました。時

期が時期なので田は草だけでした。田植えの時期はいつかと聞いたら５月の連休

明けがいいよとの事。連休は観光客が多くて大変だと。海岸線をぐるりと廻り見

附島を見ました。不思議な形の島でした。 

能登も一周しましたし天気予報も悪いので帰る事にし、三条まで一期に走りまし

た。終わりに能登半島は意外広く大きいなと思いました。 

来年は５月連休明けてもう一度行こう老妻を連れて。 

 


